

令和3年度「わくわくランド」ができるまで



～児童会発：中庭リメイクわくわく大作戦！～

7月

ここ、
なんとかしたいね…



クリーン・環境委員さんが動き出す…



まずは、みんなで掃除！

7/15(木) 池がきれいになった！！

環境(かんきょう)委員会の人たちが、長い間よごれたままだった池のそうじをしてくれました。たくさん石やかれた草が出てきました。



とてもあつい中、あせをかきながらかたづけてくれたので、こんなにきれいになりました。



さて、この池、このあとどうなるのか楽しみですね。今は、こやなぎ先生がしあげの作業をしてくれています。



小柳先生に
感謝

11,12月

みんなで
話し合おう！



代表委員会で話し合い、教室で説明して…



タブレットで「色」の投票



アンケートのご協力ありがとうございました。結果上のような色に決まりました！！
クリーン(きん)環境委員会)

11/12(金) どんな中庭(なかま)になるのかな？

今週の代表委員会では、環境委員会から提案があった「中庭リメイクわくわく大作戦！」の話し合いがありました。



1学期に環境委員さんと小柳先生が、池をきれいにしてくれました。この話し合いでは、「ベンチや花をおく」「ひかげをつくる」ということが決まりました。



さて、これから中庭は、どうかわっていくのでしょうか？ みなさんのアイデアを生かして、先生たちと一緒に中庭づくりを考えます！



花のお世話も

1月

お魚池！仕上げの掃除と色ぬり！



仕上げのそうじから…



お手伝いの人も



2月

重たいベンチ、丸太のいす 木陰のテーブル！



重たいベンチ



丸太のいす

1年生もお手伝い！

最後の目玉入れ



木陰のテーブル

1/21(金) ついに始まった！リメイク大作戦！

「中庭リメイク大作戦！」…ついに本番を迎えました。仕上げのそうじの後、きのうは話合いで決めた色をぬりはじめました。環境委員会の人だけでなく、「私も協力したい!」という人もいました。1年生もいました。屋休みが終わり教室にもどる人たちも集まってきました。



これからどう変わっていくか、ワクワクしますね!!

1/31(月) だんだん色がついてきた!

お魚池の色ぬりが進んでいます。よこのピンク、魚の黄色、せびれのオレンジ、そして、まわりの青。池のまわりにおく予定の花の水やりや手入れもしてくれています。委員会のみなさん、あと、協力してくれている人たち、本当にありがとうございます。かんせいが楽しみです! 1月も今日で終わり。あっという間に2月になります。4.9日のうち14日が終わり、あと3.5日。1日1日を大切にしましょう。



2/14(月) またまた見つけた! 「すすんで」

見ていてうれしい姿がここにも! もうすぐ色ぬりが終わるお魚池。委員会の人たちが仕上げの色ぬりをしています。そのよこで、まわりにかざる花を、せっせとはこんでくれているのは、お手伝いの1年生です。先生が「だれか手伝って!」と言ったら、何人もの人が自分から進んで手伝いに来たということです。自分ができることで進んで人の役に立つ…いいですね! ありがとう!



2/28(月) 完成間近! わくわくランド?!

お魚池の色ぬりが終わり、木陰(に)テーブル、重たいベンチもほぼかんせい…。1学期、暗いかんじだった中庭がこんなに明るくなりました。風のうわさによると、新しい中庭は「わくわくランド」らしいです。正式発表はまだですが…。みんなでアイデアを出し、協力すれば、こんなにいいものができる!



3月

仕上げは、 ワクワクゲート！

そして、完成！みんなが集まって…



色ぬり完了！



ゲートの土台



鬼ごっこ



1年生のお気に入り



わくわくゲート



カレーの会食！



6年生のデイキャンプ



焼き芋作り！

3/23(水) 祝！わくわくランド完成(かんせい)

卒業式に間に合うように、入り口のかんぽんを仕上げ、そして、小柳先生が丸太のいすやへいきん台を作り、ついにわくわくランドが完成しました！

今日の昼休みは、多くの人が楽しんで遊んでいました。これで、御幸小にさらに笑顔がふえますね！

さあ、今の学年も、今日と明日のあと2日です。クラスの友だち、先生との最後の時間、みんな笑顔ですごしてください。



ついに完成！



平均台！



5年生の完成記念写真